

募集中止のお知らせ

日頃より、学校法人駒沢岩見沢学園の運営につきましてご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

さてこの度、学校法人駒沢岩見沢学園は駒沢看護専門学校看護科を令和5(2023)年の入学者選抜から学生募集の中止をすることについて令和4(2022)年3月23日開催の理事会にて決定をいたしました。

学校法人駒沢岩見沢学園 駒沢看護専門学校看護科は平成21(2009)年に医療技術の進歩に伴い、看護技術が高度化するとともに、道民のニーズも多様化していることから、質の高い医療提供の人材確保として空知圏内の医療を充実すべく看護師3年課程を開科し、地域密着の人材養成を担い、令和4年3月現在584名の看護師を輩出してまいりました。

しかし、少子化の影響(18歳人口の減少)、大学への進学増加等、専門学校を取り巻く環境の厳しさの中、駒沢看護専門学校看護科も、近年出願者の減少、入学者数の低迷が続き、苦渋の決断ではありますがこの度の結論となりました。

つきましては、今後におきましては、準備委員会を立ち上げ方向性を考えていく所存です。

なお、在校生及び令和4(2022)年度入学生に至るまで、現在の環境を継続し、看護教育、進路・就職支援等、責任を持ってしっかりと取り組んでまいりますので、何卒ご理解をいただくと共に今後ともご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和4年3月31日

学校法人駒沢岩見沢学園
理事長 佐藤 有